



Ignacio Mier celebra inicio de diálogos nacionales para debatir iniciativas en beneficio del pueblo de México



presentadas por los diferentes grupos parlamentarios.

- El diputado Ignacio Mier destacó que los foros nacionales sientan un precedente de que la discusión, el debate y el diálogo de las y los representantes populares debe darse de cara al pueblo.

- El líder parlamentario destacó que además de las iniciativas del Ejecutivo, se integrarán las presentadas por los grupos parlamentarios agrupadas en cuatro ejes: libertad, la democracia, la justicia y el bienestar.

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, celebró el inicio de los diálogos nacionales para el análisis de las propuestas de reforma enviadas por el Ejecutivo, pero que también incluirá las propuestas

<https://efekto10.com/ignacio-mier-celebra-inicio-de-dialogos-nacionales-para-debatir-iniciativas-en-beneficio-del-pueblo-de-mexico/>